
Anuncia Díaz-Canel próxima
salida de sitio web, canal You
Tube y cuenta en Twitter de la
presidencia de Cuba

La Habana, 18 dic (RHC) Existe la voluntad del Gobierno cubano de seguir avanzando en el proceso de
informatización de la sociedad, expresó Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de
Estado y Ministros, durante el análisis de esta política en la Comisión de Atención a los Servicios. y
anunció que la presidencia del país tendrá próximamente un sitio web, un canal de You Tube y su cuenta
en Twitter.

A su vez realizó varias reflexiones acerca de la política de informatización de la sociedad, tema que será
analizado este miércoles en sesión plenaria con los diputados, así como los pasos que da el Gobierno
central en busca de mayor vínculo con las instancias locales y provinciales, uno de cuyos objetivos  es
interrelacionar los planteamientos de la población y las respuestas que deben dar los organismos.



Como ejemplo de ese fin dijo que desde ayer, el Consejo de Ministros en pleno participa en las
comisiones permanentes de trabajo de la anpp y, aunque no alcanzó el tiempo, había pedido a todos los
ministros que participaran en el espacio de la Mesa Redonda antes de este periodo ordinario de sesiones
del Parlamento.

Si bien aclaró que esas comparecencias seguirán este mes y el venidero y ya se presentó la propuesta
de un programa de televisión que tendrá una periodicidad suficiente como para que sistemáticamente los
Oace y las entidades estatales den información a la población sobre lo que les preocupa y las
proyecciones de cada organismo.

Los que tenemos cargos decisores y somos servidores públicos le debemos información coherente y
directa a la población y entre todos debemos hacer lo que hacía Fidel solo, aunque todos nosotros
somos Fidel, subrayó Díaz-Canel.

Anunció que próximamente aparecerán un sitio web, un canal  de YouTube y una cuenta en Twitter de la
presidencia del país, para abordar asuntos más institucionales e intercambiar con la población según
corresponda.

Exhortó a aprovechar mejor las condiciones de conectividad y de infraestructuras creadas, en tanto eso
permite, desde una plataforma enaltecedora y  emancipadora, que en las redes sociales estén también
los contenidos de la Revolución, de nuestra identidad.

La informatización de la sociedad es una realidad y expresa la voluntad política del Gobierno de seguir
avanzando sin necesidad de plataformas injerencistas que nos quieren imponer. Nosotros con nuestros
propios esfuerzos, talentos, recursos y potencialidades lo estamos haciendo, subrayó el Presidente
cubano.

El primer mandatario afirmó que este proceso ya es una realidad, que avanza, se ha consolidado paso a
paso y llevado a cabo en medio de una situación económica compleja y de una política agresiva de
subversión que pretende que los cubanos accedan a internet a través de proyectos imperialistas, resalta
el periódico Granma.

Agregó que en estos momentos se está demostrando que los cubanos pueden acceder mediante
servicios que son propios del Gobierno y que se realizan con nuestros recursos y talento.

«En Estados Unidos hay un Grupo de Tarea que está enfocado en cómo dar, según ellos, internet libre a
todos. ¿Con qué propósito si ellos son los primeros que impiden que podamos tener los recursos
necesarios para la infraestructura, si a las principales empresas que han tenido relaciones con Cuba las
han sometido a persecuciones financieras y sanciones unilaterales?».

Por tanto, añadió, aquí también estamos ganando una batalla al bloqueo y en el ámbito ideológico.

Díaz-Canel se refirió al debate aportador tanto de los diputados como de los funcionarios del Ministerio
de las Comunicaciones en un tema que marca una posibilidad de prosperidad y de modernidad.

«Tenemos que ver la informatización como un proceso transversal a los económicos, ideológicos y
sociales, además de ser un facilitador para la participación de la población en la toma de decisiones».

El Presidente cubano se refirió al gobierno y el comercio electrónico como ámbitos fundamentales que
contempla la política de informatización.

Recalcó la importancia de la ciberseguridad y enfatizó en que todo lo que hagamos en el ciberespacio
debe ser protegido, defendido y tener soberanía.



Destacó que el papel de los cuadros y los dirigentes de las instituciones del Estado es importante para
que el proceso de informatización pueda seguir.

«Las redes no se pueden obviar, ahí hay un combate ideológico», señaló. Hoy todo el Consejo de
Ministros está en Twitter dando información, como una vía más para que la población pueda interactuar,
agregó.

Internet sirve para gestionar conocimiento, que se puedan compartir ideas y sentimientos enaltecedores.
El principal uso que tenemos que darle ahora es como una plataforma emancipadora de valores y para
ello tenemos que crear contenidos propios, recalcó.

De aportadora, didáctica y expresión de las potencialidades, si empleamos bien los preceptos de la
política de informatización de la sociedad, calificó el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros
la experiencia presentada por el Ministerio de Educación Superior (mes) con la utilización de las
tecnologías de la información y la comunicación en el sistema de atención a la población de las
universidades adscriptas a ese organismo.

Con esa práctica se establece una retroalimentación entre los estudiantes, profesores, la familia y
directivos del organismo, de lo cual derivan la evacuación de interrogantes, orientaciones y respuestas,
entre otros beneficios.

Que esto provenga de una institución del Estado significa respeto a la población, eso es también un
ejercicio de democracia, de participación popular en la toma de decisiones, destacó el mandatario
cubano, durante la intervención que cerró la jornada matutina en la comisión de Educación, Cultura,
Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP).

Al profundizar en los valores que aporta esa experiencia del Mes, afirmó que, cuando la población posee
preocupaciones, expone dudas y da criterios y estos se tienen en cuenta, eso lleva a las instituciones a
reformularse, a replantearse y a proyectarse de manera distinta o a solucionar problemas.

Llamó a que esta práctica no sea una excepción, sino que se potencie como sistema de trabajo en todos
los Organismos de la Administración Central del Estado (OACE) y las instituciones estatales.
En la sesión vespertina en la comisión de Atención a los Servicios se analizó el resultado del control y la
fiscalización al cumplimiento de la Resolución 54 del Ministerio del Comercio Interior referente a la
protección al consumidor; la canasta familiar normada, la circulación mercantil minorista y los programas
priorizados.

Díaz-Canel habló sobre el control que deben ejercer, más que las estructuras ministeriales, las
estructuras de Gobierno en el municipio y la provincia.

«Esto es un sistema, si no hay un control, servicio con calidad y orden, no podemos hablar de protección
al consumidor», enfatizó.

El prmer  mandatario cubano precisó que este proceso es sistémico y como mejor se defiende es
teniendo sistemas integrales de gestión de la calidad en todos los lugares: desde la pequeña hasta la
unidad que tiene más envergadura, si no no vamos a lograr el resultado que necesitamos para la
población.

«Desde el punto de vista conceptual tenemos que darle otra connotación. Es válido convocar a los
diputados y trabajar de conjunto con los delegados de las asambleas municipales en los territorios en la
fiscalización de estos servicios».

 



(Granma)
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